

Les dernières nouvelles de L'Atelier des savoir-faire



O f in SUIVEZ-NOUS ET NE MANQUEZ

Un marché d'artisans par une artisane

Retour enthousiaste sur le marché artisanal d'Izernore dans l'Ain. Grâce à l'heureuse initiative de Pascale Grumet canneuse, rempailleuse, marqueteuse de paille et membre du réseau de l'Atelier des savoir-faire, de nombreux visiteurs ont pu faire une escale artisanale des plus plaisante.

Au cours de cette journée, quinze artisanes et artisans, appartenant presque tous au réseau de l'Atelier des savoir-faire, se sont retrouvés pour exposer leurs produits et faire des démonstrations. Ces dernières ont contribué au succès de la journée, sans oublier la présence précieuse du soleil. Amitié, découverte et partage étaient au cœur de cette journée estivale. L'équipe de l'Atelier des savoir-faire remercie donc largement Pascale pour son accueil et sa générosité!



Des MAF et des MOF à Lyon

Du 6 au 9 juin ont eu lieu à Lyon les finales nationales du concours des Meilleurs Apprentis de France et la célébration du centenaire du concours des Meilleurs Ouvriers de France, organisées par la Société Nationale des Meilleurs Ouvriers de France et le comité Colbert.

Parmi les artisans d'art présents, nous avons notamment retrouvé deux membres du réseau de l'Atelier des savoirfaire : Chantal Haller, mosaïste et Meilleure Ouvrière de France et Quentin Roblin, démonstrateur en tournage sur bois et Meilleur Apprenti de France.

Cet événement national a été pensé pour proposer un cadre immersif et vivant pour la présentation des métiers mis à l'honneur durant ces trois jours.

Le Concours « Ateliers d'Art de France » à Moirans-en-Montagne

Du 15 au 29 juin, il était possible d'admirer à La Grenette à Moirans-en-Montagne des pièces d'exception de professionnels de métiers d'art, lauréats régionaux pour le Concours Ateliers d'Art de France. Des œuvres de Valentin Ledrapier, ébéniste et membre du réseau de l'Atelier des savoir-faire y étaient exposées. La filière DNMADE du lycée des arts du bois ainsi que les artisans de la pépinière des Crozets partenaires de l'événement, occupaient également quelques espaces pour présenter leurs pièces.





Nuit artisanale, marché estival Les Nuits d'été de l'Atelier des savoir-faire

Le 17 juillet, de 17h à 22h, réservez votre soirée ! Le programme est engageant : vous trouverez des stands de qualité présentant des pièces d'artisanat d'art et de produits du terroir et de quoi vous divertir habilement grâce aux jeux en bois de Bête à bois. Ces jeux collaboratifs s'adressent à tous les âges et sont conçus pour stimuler votre adresse et retourner en enfance.

De plus, pour vous permettre de profiter de cette soirée sans craindre ni la soif ni la faim, des buvettes ainsi qu'un foodtruck avec de la restauration chaude seront à votre disposition. Pour les mélomanes et toutes celles et ceux que la musique transporte, le groupe Double 7 sera en concert à partir de 20h. Le musée de l'Atelier des savoirfaire avec son espace d'exposition temporaire ouvrira ses portes gratuitement pour l'occasion. Enfin, pendant toute la durée de l'événement, des démonstrations de tournage sur bois et d'autres savoir-faire parachèveront le programme festif de la soirée.

Alors, rendez-vous le 17 juillet dès 17h sur le parking de l'Atelier des savoir-faire à Ravilloles!

Stages en vue

Il reste quelques places aux stages créatifs listés cidessous. Les inscriptions se font sur le site internet de l'Atelier des savoir-faire : www.atelierdessavoirfaire.fr

Fabrication d'un abat-jour conique le 03 août avec Nadine Mure-Ravaud,

Stage d'ébénisterie à l'ancienne du 16 au 18 août avec Charlotte Pierron,

Réalisation d'une mosaïque 24 au 27 août avec Chantal Haller,

 Créez votre tissu grâce à la sérigraphie le 30 ou le 31 août avec Charlotte Charbonnier.







